

Duque sigue poniendo condiciones para reiniciar diálogo con el ELN



Bogotá, 14 feb (RHC) El Gobierno de Colombia impuso una nueva condición para volver a dialogar con el Ejército de Liberación Nacional (ELN). El presidente Iván Duque exigió la entrega de los implicados en el atentado de la Escuela de Cadetes General de Santander, en Bogotá, que se perpetró el pasado 17 enero y dejó 22 muertos.

“Si ellos tienen verdadera voluntad de paz tiene que empezar primero con la liberación de todos los secuestrados y por ponerle fin a todos los actos criminales (...)”, sentenció Duque. Mientras que el ELN ha reiterado su intención de proseguir con el diálogo de paz, y ha aceptado renegociar con Gobierno colombiano las garantías alcanzadas con la Administración de Juan Manuel Santos.

El pasado 17 de enero en Bogotá se produjo la explosión de un carro bomba que dejó 22 policías muertos, por lo que Duque dijo que el crimen amerita cumplir “las penas proporcionales a las que se han hecho acreedores por ese comportamiento”.

Durante un encuentro con el presidente de Alemania, Frank-Walter Steinmeier, el mandatario colombiano no cerró la posibilidad de seguir enfrentando militarmente a este grupo insurgente.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183435-duque-sigue-poniendo-condiciones-para-reiniciar-dialogo-con-el-eln>



Radio Habana Cuba